

Bolduc, fit toutes ses études à Chicoutimi, moins sa première année de théologie au séminaire Sainte-Marie de Baltimore dans le Maryland; fut ordonné à Chicoutimi par Mgr Labrecque, le 15 mai 1910. Professeur de la classe d'affaires au séminaire de Chicoutimi, depuis 1910.

LENEUF (Rév. Père Bernadin — -de la Vallière), né aux Trois-Rivières, le 17 novembre 1672, entra chez les Récollets à Québec en 1696 et prononça ses voeux sous le nom de Frère Bernardin; fut ordonné vers 1700. Premier missionnaire de Rimouski (1701); à Québec, en 1702.

LEPAGE (L'abbé Joseph-Avila), né à Saint-Joseph de Montréal, le 22 juin 1880, de Joseph-Philadelphie Lepage, tailleur de pierre, et d'Exilda Bénard, fit toutes ses études chez les Sulpiciens de Montréal, moins une année de théologie à L'Assomption; fut ordonné à Montréal par Mgr Bruchési, le 24 juillet 1910. Vicaire à Longueuil, depuis 1910.

LE PREVOST (L'abbé Pierre-Gabriel), né en Canada, l'an 1674, de Jacques Le Prévost, et de Jeanne Fauvault, fit ses études au collège des Jésuites de Québec tout en étant pensionnaire au séminaire et fut ordonné à Québec par Mgr Saint-Vallier, le 7 octobre 1714. Curé de Sainte-Foy (1714-1756), pour qui en 1716 il a sculpté une très belle petite statue de Notre-Dame-de-Foy, haute de deux pieds, véritable oeuvre d'art, on la voit encore dans l'église; décédé à Sainte-Foy, le 18 novembre 1756.

LESSARD (L'abbé Henri-A.-H.), né à Saint-Jean-d'Iberville, le 14 avril 1850, de René-Edouard Lessard et de Marie-Marguerite Lessard, fit ses études classiques et théologiques à Sainte-Thérèse; fut ordonné, le 7 juin 1879. Vicaire à Saint-Augustin de Manchester dans le Nouveau-Hampshire (1879); missionnaire dans le Madawaska du Maine (1879-1881); vicaire à Saint-Pierre de Lewiston (1881-1882); curé de Lancaster (1882-1884); curé-fondateur de Saint-François-Xavier de Nashua (1884-1910), où il a bâti une splendide église et fondé une école paroissiale; mort presque subitement d'une attaque de paralysie, en se rendant dans le sud des Etats-Unis pour y rétablir sa santé chancelante, le 23 novembre 1910.

LE TAC (Rév. Père Xyste), né à Rouen en France l'an 1650, entra chez les Récollets en 1668 et fut ordonné vers 1674. En France (1674-1676); en Canada (1676-1699), curé des Trois-Rivières (1677-1683), compagnon de Mgr Saint-Vallier dans le golfe Saint-Laurent jusqu'à Plaisance sur l'île de Terre-neuve